



1月のえんだより



令和8年1月8日

ほづみ幼稚園

本年も よろしくお願ひいたします

あけましておめでとうございます。2026年の新春を皆様と共に迎えることができとても幸せに思います。今年も「ほづみ幼稚園」の園児はもとより、ご家族の方々、そして職員が健康であり、また楽しく有意義な生活が送れますようお祈りしています。

輝かしい新しい年を迎える、園児一人一人が、大きな夢や憧れをもって、心豊かにたくましく育ってほしいと願っています。私たち職員一同、今年の干支の午（うま）のようにしなやかさと力強さをもって「夢や憧れのある楽しい幼稚園」を目指し、一層の努力をいたします。本年もどうか変わらぬご支援を賜りますようよろしくお願ひいたします。

3学期が始まりました。3学期は1月8日から3月の卒園式（3月18日）、終業式（3月19日）までの短い期間ですが、園生活のまとめ、子供たちが次のステップに向かって階段を一つ昇っていく大切な時期となります。

年長児の子供たちは、「もうすぐ小学校に入学するのだ」「もうすぐ1年生」という自覚が日一日と高まり、いよいよ始まる新しい世界に期待も大きく膨らませています。この自覚や期待に丁寧に答え、自信をもって卒園し、小学校に入学できるようにしていきたいと思います。

年中、年少児は、今まで身に付けてきた「生活」「心」「学び」の土台の育ちを基に「次は一つ大きい組になる」「お兄さんお姉さんになるよ」という喜びと自信がもてるような経験を沢山できる環境を整えていきたいと思います。異年齢交流や行事を通して“自分たちも年長児のお兄さんやお姉さんになりたい”と年長児の言動に憧れ続けている姿にも頼もしさを感じています。この憧れが『育つ』『伸びる』力になります。このような姿は、ほづみ幼稚園の伝統になっています。次の年次に進む意欲を更に育んでいきたいと思います。

そこで、ご家庭では、入園から今までを振り返り、お子様に「こんなことが出来るようになったね」「前よりも○○がよくなかったね」等成長を様々な面で見つけ、認めていただけましたら嬉しく思います。お家の方から認められた喜びが安心感や自信、自己肯定感を深めることにつながると思います。この信頼を土台に、卒園に向けて、そして次の年次に向けて「夢」「希望」「意欲」が更に高まっていくものだと思います。これからも、園とご家庭が一緒になって、お子様の成長を支えていきたいと思います。

子ども達は、お正月・冬休みを元気に過ごし、楽しい思い出を一杯もって登園してきました。1月はこま回し、凧揚げ、カルタ取りや、すごろくなどのお正月遊びや、ドッヂボールやサッカーなどのボール遊び、更には縄跳びや鉄棒などの挑戦遊びを楽しみます。

遊びを通して、自分の気持ちを伝えたり、友達の思いを受け止めたりしながら関わる姿が増えてきました。目標はすぐに達成できなくても、形にならなくても、粘り強く取り組む姿を認め、一人一人の子供たちの成長を職員一同見守り、共に過ごしていきたいと思います。



皆さんの初笑いは何でしたか？「笑う門には福来たる」といわれるよう、笑い声のあふれる家庭には、自然と幸福がやって来るそうです。また、笑うことで免疫力がアップするなど、健康にも良いそうですよ。今年も笑顔の絶えない、すばらしい一年になりますように。そして今日から幼稚園生活が始まります。3学期は一年の中で一番短い時期ですが、4月からの進級、進学に向け最も大切な時期となります。いよいよ始まる新しい世界に期待が大きく膨らんでいる子供たちの思いに丁寧に応え、自信をもって卒園し、進級・入学できるよう充実した3ヶ月を送っていきたいと思います。本年もご協力よろしくお願ひいたします。

2026年の干支は午（うま） 今年はうま年

新しい年には、その年を守ってくれる“歳神様”という神様がみえ、そして更に良い年になるように守ってくれる動物もいます。今年私たちを守ってくれる動物は“うま”です。馬は昔から人と一緒に働き、遠くまで元気に走る、力強く優しい動物として親しまれました。その姿から、午年は「元気に動き出す年」「前向きに進む年」と言われています。

子供たち一人ひとりが、自分のペースでのびのびと力を發揮し、たくさん経験を重ねられる一年になること願っています。

さて、園では“十二支のおはなし”を見たり♪十二支のうたを歌ったりしています。いつのまにか十二支を覚えてしまう子供たちです。お家でも一緒に言ったり、歌ったりしてみてくださいね。

小正月には小豆がゆ

1月7日に七草がゆを食べることはよく知られていますが、1月15日の小正月に小豆がゆを食べる習慣はご存知でしょうか。かゆに小豆を入れると、ほんのりと赤く色が付きます。赤は邪気をはらう色であることから、一年の健康を願って食べるそうです。手軽に作れるので試してみるのも良いですね。

お正月遊び

年末年始にはどのような遊びを楽しみましたか？園では始業式にお年玉として、年少クラスに「11 ぴきのねこパズル」「めいろパズル」、年中クラスに「ポケモンハッピーパーティーパズル」「パズル恐竜図鑑」、年長児に一人一つずつ「紐ごま」を渡しました。クラスの友達と正月遊びを楽しんでいきたいと思います。

また、サッカーやドッジボール、挑戦遊びなどにも取り組んでいきます。これらの遊びを通して個の意欲の育ちや、仲間との育ち合いが發揮できるようになっていきます。その中で、時には我慢したり、譲ったりすることを体験することで、友達とより楽しく遊べるように支援していきたいと思います。

1月15日(木) ★年中児がサッカーに挑戦します！！

①ひまわり組 10:30～11:10
②すみれ組 11:20～12:00

1月27日(火) ★ほるぷ東海センターの 豊田さんと一緒に 積み木ワークショップをします！！ *詳細は後日お知らせします。

※上記の行事全て、保護者の皆様、
参観可能です。
事前申し込みは不要です。
お時間のある方は是非お越しください。

おしゃらせ

*令和8年度の入園式は4月8日（水）を予定しています（新入園児とその保護者）。

*入園式終了後、新年中・年長児はクラス発表を行い、新年度用品（名札・新年度用品等）をお渡ししたいと思います。親子で園へお越しください。詳細は、後日お知らせします。

*新年中・年長児は4月9日（木）から登園です。この日は子供たちと教師で進級式を行います。給食を食べて13時降園（1番バス13時15分出発）となりますので、よろしくお願ひします。